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VEREADOR CLÀUDIO JANTA (SD) – Comunicação de Líder: Sr. 

Presidente, Sras. Vereadoras e Srs. Vereadores, eu queria usar este 

tempo de liderança do meu partido para falar para o povo da nossa 

cidade, falar para o povo do Rio Grande do Sul que vários jornalistas 

e o mundo dizem que o ano começa no dia de hoje. O nosso país é 

um país tropical, com suas questões de verão, de clima, mas 

principalmente com a maior festa popular do mundo, que é o 

carnaval. O mundo inicia hoje, mas nós precisamos de políticas. No 

ano passado esta Casa aprovou, alterando a Lei Orgânica do Município de Porto Alegre, 

o Orçamento e lá tem as emendas impositivas. Nós destinamos um montante de 

emendas que teríamos, R$ 1,266 milhão, se não me falha a memória, todas elas, 

exclusivamente, para que seja criado, na cidade de Porto Alegre, um centro de referência 

do autismo. A vida administrativa das empresas, do Município, da Câmara de Vereadores 

continua. O ano começa após o carnaval, porque as escolas iniciam as aulas após o 

carnaval; depois do carnaval começam os engarrafamentos, começa a pulsar a vida numa 

cidade como Porto Alegre. Agora, as necessidades das pessoas não têm Ano Novo, não 

tem Natal, não tem carnaval, não tem semana santa, não tem nada. É imprescindível para 

a cidade de Porto Alegre que nós tenhamos um centro de referência do autista. Estivemos 

visitando alguns, estivemos em São Sepé e lá tivemos o prazer de conhecer um centro de 

referência para os autistas. Já citamos várias vezes aqui o de Pelotas, o de São Gabriel e 

de várias outras cidades do Rio Grande do Sul. Aqui perto nós temos o de Alvorada, o de 

Canoas, e é imprescindível que a nossa cidade, esta cidade que tem mais de 1,2 milhão 

de pessoas aporte essas crianças, essas famílias, esses jovens e adolescentes com 

autismo. É imprescindível que a gente tenha políticas públicas voltadas para essas 

famílias na área da saúde, na área da educação, na área da segurança pública, na área 

da assistência social, principalmente um local de acolhimento onde possa se ter todas 

essas modalidades, onde se possa ter um turno extra para as crianças e adolescentes 

autistas. Nós destinamos todos os recursos de emendas parlamentares que tínhamos 

para a criação desse centro. Sabemos que o governo do Estado, que o governo 

municipal, que órgãos federais têm vários prédios, vários locais no centro de Porto Alegre 

e que podem dar o que mais se necessita agora, que é um espaço. A Prefeitura tem, na 

área da educação, na área da saúde, da assistência social pessoas e funcionários 
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qualificados para trabalhar com o autismo. E nós disponibilizamos o recurso, não é o 

recurso suficiente, o recurso sonhado, mas é o recurso que dá para iniciar, que dá para 

nós, por meio de deputados federais, estaduais, por meio das bancadas e irmos atrás de 

mais recursos no Ministério da Saúde, no Ministério da Educação, no Ministério da 

Assistência Social. Agora, nós precisamos dar o ponta pé inicial. As famílias, as crianças, 

as mães, os adolescentes, os adultos que principalmente as pessoas que têm, no seu 

convívio, uma criança autista e precisam com urgência do centro de referência para o 

tratamento do autismo na cidade de Porto Alegre. Então, nós vimos aqui pedir ao 

governo, ao secretário que usem essa emenda, que montem na cidade de Porto Alegre o 

centro de referência do autismo. Seria isso, Sr. Presidente. Muito obrigado.  

(Texto sem revisão final.)  

 

 

  

  

  

 

  

 

 

 

 

 


